

けやきっ子

四日市市立羽津北小学校

令和3年11月8日発行 No.10

文責：校長 山中 茂生



学校 HP は
こちら



修学旅行にってきました

6年生の子どもたちにとっての一大イベント、修学旅行に行ってきました。

今年も感染症の影響により、昨年度同様、伊勢市・志摩市・明和町・津市という県内の行程となりました。お天気にも恵まれ、2日とも穏やかな温かい日でした。歴史・海・美術のそれぞれの博物館では、展示物から日本の歴史や自然、作者の思いに心を寄せ、おはらい町・おかげ横丁、スペイン村、そして宿泊先のホテルでは、友だちと最高に楽しい時間を過ごすことができましたようです。6年生の子どもたちにとって思い出深い修学旅行になったことと思います。



嬉しいお電話をいただきました

先日、地域の方から「昨日の2時半ごろ、バローのあたりで児童10名ほどが横断後、低学年の児童2名が丁寧にお礼のお辞儀をしてくれた。しっかり教育されていることに感激して電話した。」との内容でした。この「しっかり教育」と言われるのは、学校だけでなく、保護者のみなさん、地域のみなさんが共に同じ方向に向かって子どもたちを育てていただいているからこそだと思います。これからも学校・家庭・地域がめざすところを共有しながら子どもたちをしっかりと鍛え、育てていきたいと思います。今後とも本校の教育活動に、ご理解とご協力をよろしくお願いします。

最後になりましたが、お電話をいただいた方、本当にありがとうございました！

羽津北スポーツフェスティバルまであと少し

いよいよ「羽津北スポーツフェスティバル」が2日後に迫ってきました。子どもたちは、体育の時間にそれぞれの競技（演目）の練習を頑張っています。平日のお忙しい時刻の開催になりますが、ご観覧していただければ幸いです。

尚、観覧に際して、感染症対策のため様々な制限を設けさせていただくこととなります。観覧席では、保護者の方同士のソーシャルディスタンスもしっかりとっていただき、感染症の拡大防止のご協力をお願いいたします。



野外活動

春に予定されていた遠足が中止になり、この時期に各学年で野外活動として出かけることになりました。幸いにも羽津北小は、近くに霞☆ゆめくじら公園、羽津山緑地、くるべ歴史公園など、歩いて給食までに学校へ戻って来られる行先がいくつかあるので、学年ごとに日程や行先を調整して出かけることができました。

